

August-Bier-Klinik, Bad Malente-Gremsmühlen

Aktionstag der „Aktion Saubere Hände“
am 19.06.2025, 9:00-12:00Uhr



Das diesjährige Motto des Aktionstages der „Aktion Saubere Hände“ lautete:

„Starke Zeichen für sauber Hände“

Die Hygienegruppe der August-Bier-Klinik plante für den diesjährigen Aktionstag den Beginn mit einer gemeinschaftlichen Aktion. Viele Mitarbeiter aus allen Berufsgruppen versammelten sich im Foyer und brachen dann zu einem gemeinsamen Fototermin vor unserer Klinik auf. Für die Fotos wurden alle Mitarbeiter mit bunten Handschuhen ausgestattet, so dass der Fokus farbig auf das Thema „Hände und Hygiene“ geführt wurde.

Es wurde während der Fotovorbereitung erneut auf die Relevanz der regelmäßigen Händedesinfektion hingewiesen. Die Gemeinschaftsaktion wurde als sehr gelungen wahrgenommen, da viele Mitarbeiter zum Thema Händehygiene erreicht werden konnten.

Zusätzlich konnte die eigene Händedesinfektion unter Anleitung von Mitarbeitern der Hygienegruppe an der UV-Lampe überprüft werden. Die Mitarbeiter, die dort die Händedesinfektion durchgeführt hatten, erhielten einen Sticker für ihre Kleidung, der den ganzen Arbeitstag über auf „Händehygiene“ hinwies.

Zusätzlich gab es wieder einen Stand mit Info-Material, an dem wie immer Teilnehmer der Hygienegruppe vor Ort waren, um Fragen zu beantworten. Dabei ging es vor allem um Händedesinfektion und Hautschutz. Proben von Hautpflege- und

Händedesinfektionsmitteln wurden verteilt. Auch Informationsmaterial stand zur Verfügung.



Auch konnte wieder der „Handschuhtest“ ausprobiert werden, in dem mit einem fluoreszierenden Mittel nach beherztem Griff in eine Lego-Kiste Perforationen der Handschuhe nachgewiesen werden konnten. Somit wurde noch einmal sehr bildhaft auf die unbedingt notwendige Händedesinfektion auch nach Handschuhgebrauch hingewiesen.

Die sehr engagierte Hygienegruppe der August-Bier-Klinik konnte durch den gelungenen Aktionstag wieder alle Berufsgruppen in positiver Atmosphäre auf die Wichtigkeit einer hygienischen Händedesinfektion hinweisen.

Auch die Mitarbeiter unserer Öffentlichkeitsarbeit trugen durch Berichte auf der hauseigenen Internetseite zu einer weiteren Verbreitung der Informationen bei.



Der Aktionstag wurde sehr gut angenommen und wird im kommenden Jahr sicher wiederholt. Das Konzept mit einem gemeinsamen Beginn hat sich bewährt, da es das gesamte Mitarbeiter-Team zu diesem wichtigen Thema zusammenbringt.

Die Hygienegruppe der August-Bier-Klinik
Am 19.06.2025

